

## 戸頭球友会の喜びの声

### 令和4年度(第29回)取手市シニア野球春季大会にて完全優勝

#### (初優勝)

戸頭球友会は「軟式野球を通じて会員の健康、地域社会の活性化に貢献する。」を目的にシニアを中心に設立しました。当初は連戦連敗で、年間一勝もできない全敗の年もありました、コロナの影響で練習、試合がまったくできなく、つまらない週末を過ごしたことが多々ありました。つらい練習にも耐えて熱中症になりそうな時もありました。今回、創部 8年目にして初めての優勝を勝ち取りました。

シニア大会は全4チームでホーム＆アウェー方式で全6試合戦い勝敗を競います。

一度も負けず全勝での完全優勝です。

この瞬間で今までの辛いことも忘れて大喜びです。

球友会は笑いもあり、チームワークに優れたチームです。

癖の強いメンバーはいますが(笑)

長い間野球をやってきましたが改めて面白いスポーツと感じました。

随時部員募集しております。一緒に喜びを分かち合いませんか。

興味がございましたら会報までご連絡ください。

主に日曜日に活動をしております。見学だけでも大歓迎です。

今年こそはドラフト会議で指名されるかな…

球友会 田澤 正幸